

Marchés

Nouveaux membres pour la confédération européenne des administrateurs

La confédération européenne des associations d'administrateurs, baptisée « Ecodia », a tenu lundi sa réunion de lancement. Fondé par les associations française, belge et britannique, Ecodia a vocation à représenter les positions des administrateurs auprès des institutions de l'Union européenne, mais aussi à fournir une plate-forme d'échange d'informations sur les meilleurs pratiques de gouvernement d'entreprise. Deux nouveaux membres vont rejoindre les membres fondateurs : le nouvel Institut luxembourgeois des administrateurs dès ce mois-ci et, à compter de début 2006, l'association espagnole.

Tous droits réservés (2005) LES ECHOS - Toutes les informations reproduites dans ce fichier sont protégées par les droits de propriété intellectuelle détenus par LES ECHOS. Aucune de ces informations ne peut être reproduite, modifiée, exploitée ou réutilisée de quelque manière que ce soit sans l'accord préalable écrit des ECHOS